



Pièces	10 Pièces
Référence	MZIG03366
Prix	1 757 600 €

St-Saturnin-lès-Apt

Maison à vendre (84490)

Exclusivité - Nichée en pleine campagne à quelques minutes des plus beaux villages du Luberon et donc de Gordes, cette magnifique propriété est située sur les hauteurs et offre une vue époustouflante sur la plaine, le Luberon et un joli village provençal. Entièrement rénovée avec soin et qualité, cette demeure de prestige offre une surface de bâti d'environ 250m² habitables. Le terrain d'une surface de 6000m² est agrémenté d'une belle piscine 10x6 chauffée, de nombreux espaces de détente, d'un espace jacuzzi, d'un terrain de pétanque. L'habitation se compose d'un hall d'entrée qui dessert un ...

Exclusivity - Nestled in the heart of the countryside, just minutes from the most beautiful villages in the Luberon and thus from Gordes, this magnificent property is situated on the heights and offers breathtaking views over the plain, the Luberon and a pretty Provençal village. Entirely renovated with care and quality, this prestigious residence offers around 250m² of living space. The 6000m² grounds feature a beautiful heated 10x6 swimming pool, numerous relaxation areas, a jacuzzi and a pétanque court. The house comprises an entrance hall leading to a vast living room, kitchen, sitting room ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE GORDES

358 rue de la Combe - 84220 GORDES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

